



Reconoce su derrota Alejandra del Moral

MARTHA MARTÍNEZ

La candidata de la alianza Va por México al Gobierno del Estado de México, Alejandra del Moral, reconoció que los resultados preliminares no le favorecen y felicitó a la morenista Delfina Gómez.

En un mensaje de poco más de tres minutos, la priista aseguró que se queda en paz y con la conciencia tranquila, por haber dado la pelea.

“Me comprometí a ser respetuosa de la autoridad electoral y reconocer los resultados. El conteo rápido, los resultados preliminares no me favorecen”, indicó.

Del Moral le descó el éxito a Gómez durante su mandato, por el bien de las familias mexiquenses.

“Saludo a la maestra Delfina Gómez Álvarez, que será la próxima Gobernadora del Estado de México, y le deseo

todo el éxito por el bien de la familia del Estado de México. En democracia, lo he dicho siempre, para poder ganar, hay que saber perder, y yo soy una democrata”, afirmó.

En conferencia en la sede del PRI en Toluca, donde ya no estuvieron los líderes del PAN, PRI y PRD, Del Moral aseguró que la soberanía mexiquense se expresó en las urnas con libertad.

“Reconozco el carácter democrático de los mexiquenses, reconozco a la ciudadanía por su participación, reconozco a los ciudadanos que fueron funcionarios de casillas, que hicieron posible esta jornada electoral, pacífica y ordenada, reconozco a las autoridades electorales por su desempeño constitucional, felicito al pueblo mexiquense que ha expresado su voluntad con toda claridad en las urnas”, sostuvo.

La candidata priista aseguró que se va tranquila y en paz, porque luchó con todas sus fuerzas, y subrayó la participación de mujeres, hombres y jóvenes que dieron la batalla con ella.

“Luché con todas mis fuerzas, no escatimemos solo esfuerzo, estoy en paz, tengo la conciencia tranquila, la frente en alto, estoy profundamente orgullosa del ejercicio aliancista que me abrazó, que me permitió ser su candidata, muy orgullosa de la sociedad civil que tomó su lugar en esta batalla y que promovió este proyecto como suyo”, señaló.

En su conferencia, Del Moral estuvo acompañada por los diputados Santiago Creel, del PAN; Luis Espinosa Cházaro, del PRD, y Rubén Moreira, del PRI, así como por la senadora priista Beatriz Paredes, entre otros.



■ Luis Espinosa Cházaro, Alejandra del Moral, Santiago Creel y Rubén Moreira, al admitir el triunfo de Morena.